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di Antonio Mosca

A TERNI-Tremilionidieu-
ro nel 2017 per il rilancio del
territorio. E’ questa la cifra
messasul tavolodallaFonda-
zione Carit. Lo conferma il
presidente Luigi Carlini. “E’
una cifra importante anche
se,vistalacongiunturaattua-
le, c’è stata una contrazione
rispetto alle previsioni per il
2016. Tuttavia - aggiunge -
sono sempre possibili aggiu-
stamenti in corso, fermo re-
stando che ora la nostra esi-
genza prioritaria è garantire
il patrimonio a fronte di una
prevedibileriduzionedeiren-
dimenti. In ogni caso inten-
diamo esercitare il nostro
ruolo sul territorio sino in
fondo”.
Il documento programmati-
co previsionale, sottoposto
al vaglio e approvato dell’as-
semblea dei soci, immagina
un nuovo anno denso di in-
cognite e di conseguenza si
ravvisa l’esigenza di predi-
sporrele formemiglioridige-
stione a garanzia del patri-
moniodellaFondazioneCa-
rit. I fondi saranno ripartiti
in 6 settori di intervento.
A fare la parte del leone l’i-
struzione, con particolare ri-
guardo al polo universitario,
l’artee lacultura e ilvolonta-
riatoe labeneficenzacherice-
veranno 650.000 euro ciscu-
no. I soldi residui saranno
suddivisi tra losviluppoloca-
le, a cui verranno assegnati
500.000 euro soprattutto per

il rilancio del turismo, la ri-
cerca scientifica e la tecnolo-
gia, a cui andranno 300.000
euro, e la sanità con 250.000
euro.
A tal proposito c’è però da
ricordare che di recente la
Fondazione ha stanziato al-
tri 800.000 euro per l’azien-
da ospedaliera.
Le domande per accedere ai
contributi dovranno essere
inviata a palazzo Montani
Leoni dal primo gennaio al
31 marzo del 2017 e nel cor-
sodei4mesisuccessivi il con-
siglio di amministrazione
provvederà ad esaminarle e
a decidere di conseguenza.
Il presidente Carlini ha fatto
cennoancheai lavoridi siste-
mazione della fontana di
piazza Tacito. “Le prove di
distaccodeimosaici sonoriu-
scite e ora - ha affermato - si
sta andando avanti”.
Il dottor Carlini ha invece
escluso operazioni immobi-
liaridapartedellaFondazio-
ne Carit. Per quanto riguar-
dal’istitutomusicaleBriccial-
di ha smentito ipotesi di ac-
quistodell’edificio,mahaas-
sicurato che la Fondazione è
pronta a dare il proprio con-
tributo in altre forme.
Infine c’è da segnalare che
Gabriele Ghione e Carlo
Gentilisonoentratinelconsi-
glio di presidenza mentre è
stata ratificata dall’assem-
bleadeisoci l’elezionediGiu-
seppe Malvetani come vice-
presidente al posto di Massi-
mo Valigi. B

A TERNI
Sta per iniziare la sesta edizione del concorso opere vi-
deo "Valentino Paparelli" dedicato alla montagna ed
inserito nella nona edizione di "Vette in vista", la rasse-
gna di cinema di montagna e di esplorazione organizza-
ta dall’associazione Stefano Zavka in collaborazione
con la sezione del Cai di Terni, che si terrà dal 26 al 29
gennaio 2017. Al concorso potranno partecipare tutti i
"corti" (20 minuti al massimo), nuovi, recenti o "anti-
chi",cheparlanodimontagnacome avventura,emozio-
ne,ambiente, esplorazione, incontrodipopoli e tradizio-
ni. L'adesione al concorso andrà espressa tramite invio
via e-mail (zavka@hotmail.it) della scheda di iscrizione.
La scheda dovrà essere inoltrata entro il 15 dicembre,
mentre le opere dovranno pervenire entro e non oltre il
30 dicembre 2016. Le opere saranno valutate da apposi-
ta giuria che assegnerà i premi ai primi 3 classificati. B

A tanto ammonta la cifra prevista nel 2017 per il territorio. Il presidente Carlini esclude operazioni immobiliari per il Briccialdi

Fondazione Carit, 3 milioni in arrivo

A TERNI
Il consiglio comunale tornerà a riunirsi mercoledì pros-
simo, alle 15 e 30, a palazzo Spada. All’ordine del gior-
no l’approvazione del piano industriale 2016-2017 di
Asm Terni Spa. A seguire sono in discussione alcuni
attid’indirizzodimaggioranzaed’opposizionesutema-
tiche riguardanti l’Asm. Si passerà poi alla discussione
di un atto d’indirizzo (M5S) sull’ampliamento della re-
tedidistribuzionedierogatoridiacquesututto il territo-
rio comunale e di un atto d’indirizzo (Cecconi, FdI-An)
sulla gestione del servizio di pubblica illuminazione.
All’ordine del giorno anche l’approvazione del regola-
mento delle consulte di partecipazione, la discussione
di un atto d’indirizzo (Melasecche, IlT) sul rimpasto di
giunta e la presa d’atto della relazione della commissio-
ne Controllo e Garanzia sul sistema museale Caos. B

“Vette in vista”

Concorso di opere video sulla montagna
per ricordare Valentino Paparelli

Miranda

Appuntamento con la sagra del marrone
Musica, prodotti tipici locali e caldarroste

Luigi Carlini E’ il presidente della Fondazione Carit

Numerosi i punti all’ordine del giorno

Convocato per mercoledì
il consiglio comunale

A TERNI
Secondo appuntamento oggi con la "Sagra del marrone
- Miranda festival", la manifestazione organizzata dalla
Pro loco. La festa prenderà il via dalle ore 12 con il
tradizionale pranzo nella piazzetta "dellu Trau".
Dalleore14,30l'accessoalpaeseverrà interrottoaLarvi-
ano da cui sarà istituito un servizio navetta.
Come di consueto è infatti previsto un notevole afflusso
di visitatori. Il resto è, come sempre, garantito: musica
dal vivo, stand gastronomici con prodotti tipici del terri-
torio edolciabasedicastagneegli immancabili cartocci
pieni di caldarroste. Da segnalare, infine, che domenica
30 ottobre ci sarà la prima edizione della festa del bosco
e del foliage, alla scoperta della natura che circonda il
suggestivo borgo di Miranda. B

A TERNI
Laquestione immigrazionetieneban-
co anche nel dibattito politico locale.
"La prima cosa che chiederò con ur-
genza alla neonata giunta Di Girola-
mo-bis,ancheattraversoun'interroga-
zione, saràdirispondereerendiconta-
re in relazione al numero di cittadini
extracomunitari regolari e irregolari
che si trovano sul nostro territorio".
Adaffermarloè ilpresidentedelgrup-
po consiliare di Forza Italia a palazzo

Spada, Francesco Ferranti. "Chiede-
rò - continua Ferranti - di avere noti-
ziedettagliate suquanti stranieri risul-
tinointeressatidaprocedimentipena-
liediespulsioneequantisianointeres-
sati da misure di limitazione della li-
bertà.
Inoltre chiederò di sapere dove siano
residenti o ospitati questi cittadini ex-
tracomunitari e da quali strutture e
associazioni e quanti di loro occupi-
no alloggi popolari, se li occupano.

Chiederòinfine-continuail consiglie-
re comunale azzurro -di rendicontare
suqualicosti ricadanosuicontribuen-
ti ternani e quali siano le previsioni di
nuovi arrivi da qui a fine anno. Tutto
ciò - conclude Ferranti - poiché riten-
go indispensabile un'azione di massi-
maattenzionedelle istituzionipermo-
nitorare questo fenomeno e garantire
più sicurezza ai nostri concittadini".
Ora si attende la risposta del sindaco
e della giunta comunale. B

Il capogruppo di Forza Italia sollecita palazzo Spada a fornire i numeri esatti sugli stranieri residenti

Ferranti alla giunta: “Fuori i dati sugli immigrati in città”

Francesco

Ferranti

E’ il capogruppo

di Forza Italia
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